



学校だより



千葉市立みつわ台北小学校
千葉市若葉区みつわ台3-5-1

「自ら学ぶ意欲を持ち健康で思いやりのある児童の育成—生き生きと楽しく学び合える学校—」
○頭の元気なみつ北っ子 ○心の元気なみつ北っ子 ○体の元気なみつ北っ子

4年ぶりの運動会開催

校長 中山 宏志

初夏の風も爽やかな季節となりました。中庭のアジサイが葉を茂らせ、ピンク、青紫色の瑞々しい花を咲かせています。元気と希望、力と安らぎの緑溢れる中、静かに6月を迎えています。

5月20日（土）に降雨や校庭の状態が懸念される中、運動会が開催されました。今年のスローガンは、「協力！全力！燃えあがれ赤 つき進め白 みつ北っ子の力で勝利をつかみとれ」でした。

開会式のときに「令和元年度に初めて紅組・白組のための言葉が入り、それ以来の運動会」と話しました。どの学年の子供たちも精一杯取り組んでいる様子が見られ、感動しました。運動会が初めての1年生の「チェッコリ玉入れ」は、途中に入る可愛らしいダンスに思わず顔がほころびました。今回で最後の6年生の「SEKAI NO MITSUKITA」は一人一人の技に切れがあり、完成度が高い美しい出来栄でした。当日の姿だけでなく、この日までの努力に目を向けたいと思います。閉会式では、「頑張った分だけ、たくさんの思い出ができましたね。今日の思いを忘れずに、これからもいろいろなことに、全力で取り組んでください。」と伝えました。



PTAの皆様には、前日準備、後片付けまでご協力をいただきありがとうございました。また、地域の皆様にはマイク騒音へのご理解に感謝申し上げます。



【安全・安心】

□「交通安全教室」と「安心教室」

千葉東警察署の方々による「交通安全教室」では、横断歩道の渡り方、自転車の安全な乗り方などを教えてもらいました。また、1年生の「安心教室」では、ALSOCの方から「いかのおすし」を合言葉に普段から気を付けること、身を守るということについて学びました。いずれも今回限りではなく継続して守っていくものです。日常生活において、常に意識していきたいものです。

□「ネット安全教室」

青少年サポートセンターの方々により、インターネットやSMS(Social Network Service)を使う上での注意点について、低中高学年別の発達段階に合わせて講義を受けました。スマホ関連の普及により保護者の想像を超える問題も起きやすくなっています。参観された保護者の皆様ありがとうございました。共に考えていけたら幸いです。

6月は梅雨もあるので、学習、そして読書に専念してほしい時期です。ご家庭での復習の時間の確保のための環境づくり、読書習慣づくりの構築を願っています。

また、校外学習（3年）、宿泊学習（6年）があり、学校外での学びも本格化します。

水泳学習は秋に実施しますので、熱中症予防に留意し水泳以外の体育学習を進めてまいります。